

als Glockengeläute, das von allen nachbarlichen Thürmen der Kirchen und Schlösser herüber tönte, seine Aufmerksamkeit in Anspruch nahm.

23.

Lebendig wurde es im Burghofe. In voller Rüstung versammelten sich die stattlichen Ritter des Meißner, oder Osterlandes. In ihrer Mitte trat der Markgraf einher, heute den Purpur seiner Würde über der prächtigsten seiner Rüstungen tragend. Von gediegenem Silber war der Helm; ein Eichenkranz von Golde umgab ihn, und auf selbigem erhoben sich die Helmkleinodien des Meißner, und Wettiner, Landes. An der Silberkette flirrte das Schwert, und Hoheit und Würde sprach sich heut in Antlitz und Haltung des reichsten Fürsten seiner Zeit aus. Er zog mit seinen Rittern bis vor's